



ODEBRECHT LOGRA

A pesar del turbulento contexto de la crisis económica en Brasil, la firma Odebrecht, que encabeza **Newton de Souza**, realizó los ajustes financieros pertinentes para continuar con su plan de expansión global en 2017, lo que le valió que la agencia Moody's elevara su calificación de "Caal" a "B3", con perspectiva positiva.

Tan sólo hace unos días se dio a conocer que participará en el plan para recuperar la navegabilidad del río Magdalena, en Colombia, después de acreditarse un financiamiento de 250 millones de dólares por el Banco Japonés Sumitomo. En tanto, Odebrecht México, que lleva **Luis Weyll**, tiene interés de participar en nuevas obras en los sectores de energía, gasoductos, carreteras, hidroeléctricas e infraestructura.